

Les Pasteurs pour la Paix réaffirment qu'ils ne capituleront pas dans leur lutte pour la levée du blocus



La Havane, 28 juillet (RHC).- Des membres de la 26e caravane des Pasteurs pour la Paix de visite dans notre pays ont réaffirmé qu'ils ne capituleront pas dans leur lutte pour la levée du blocus injuste que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans.

Dans des déclarations faites à la presse dans la province de Sancti Spiritus, la codirectrice de l'organisation solidaire Gail Walker a salué le rétablissement des relations diplomatiques entre Washington et La Havane. Elle a signalé que pour que les relations puissent être vraiment normalisées, cette politique agressive doit être abrogée.

Gail Walker, combattante sociale et fille de feu le Pasteur Lucius Walker qui était un ami inconditionnel de Cuba, a mis l'accent sur la participation à la Caravane d'un nombre important de jeunes afro-étasuniens qui connaissent maintenant, de première main, la réalité cubaine et qui pourront partager leurs

expériences avec d'autres personnes aux États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/64052-les-pasteurs-pour-la-paix-reaffirment-quils-ne-capituleront-pas-dans-leur-lutte-pour-la-levee-du-blocus>



Radio Habana Cuba